La plus grande difficulté, surtout pour le conseiller «court terme», est de se faire à l'idée qu'il faut beaucoup de temps pour que les choses se fassent. Quelque chose d'aussi simple qu'un court voyage ou un appel téléphonique

peut parfois prendre deux fois plus de temps qu'au Canada. Les conseillers «court terme» doivent comprendre qu'il est irréaliste de prévoir plus d'un rendez-vous par jour.

Le secteur des organisations non gouvernementales \diamond \diamond Contexte acronyn

Les ONG ont une longue histoire d'action dynamique aux Philippines. Pendant le régime Marcos, elles représentaient l'un des seuls moyens sur lesquels on pouvait compter pour faire parvenir des fonds pour le développement jusque dans les régions.

Au cours du mandat de la présidente Aquino, le nombre d'ONG est passé de 10 000 à 65 000. Les ONG sont devenues plus institutionnalisées, et les gens ont commencé à voir le travail dans ce secteur comme une carrière. Aujourd'hui, les ONG jouent un rôle clé dans la stratégie de développement du gouvernement. Par exemple, en vertu d'une loi adoptée en 1992, l'État affecte 5 % de son budget pour le développement à des projets touchant les femmes. Par conséquent, de nouvelles ONG vouées à l'avancement de la condition féminine ont vu le jour.

La prolifération des ONG a inspiré une foule de blagues et quelques acronymes cocasses comme GINGO (pour ONG dirigée par le gouvernement) et BINGO (pour grande ONG).

Structure

Certaines ONG sont de petits groupes populaires, d'autres de grandes organisations aux grands moyens. Le financement des ONG provient de sources variées, dont les gouvernements locaux et national, les organisations internationales d'aide au développement et les campagnes de collecte de fonds.

La présence de bureaux des ONG au sein de plusieurs ministères et organismes philippins, dont le ministère de l'Agriculture, de l'Environnement et des Ressources nationales, le ministère de la Réforme agraire, la Commission nationale de la condition féminine et l'Office de l'emploi outre-mer des Philippines, témoigne de l'existence de liens étroits entre les ONG et l'État. Beaucoup de hauts fonctionnaires ont déjà travaillé